



&gt; 園区公的購買作業委員会成立大会(5月26日)

## 多元的なビジネスサービス

高品質なサービスは園区の迅速な成長を促し、飛躍的な運営額の成長は南科の発展と優れたサービスを示していることになる。その上、本管理局は多元的なビジネスサービスを融合させ、各種組合関連イベントを開催している。

2004年5月26日に本管理局と労働組合は「園区公的購買作業委員会」を共同で設立し、園区内の購買・流通・運営システムを統合させ、園区内企業の経営コストを下げ、国際的な競争力を上げている。

本管理局と園区内企業には多様なコミュニケーションツールを持っている。組合における各専門委員会は更に定期と不定期な様々な交流がある。2004年9月24日に組合各専門委員と園区内重要関連機関・台湾電力・銀行等を結びつき、台南県南元農場で業務連絡会議を開催し、各相関機関の積極的な参加を得ている。参加人数は総計60人になり、良き企業間関係を築いていると言えよう。



&gt; 優秀輸出入税関勤務者表彰大会(11月9日)

輸出入関税勤務官等を労い各事業部門との交流を図るため、2004年11月9日に第一回輸出入税関勤務者表彰大会が行われ、総計20名が表彰されている。

台南地区の産業学術研究機関と園区企業や機関の管理者同士の交流を図り、南科全体の発展を引き上げていくために、2004年12月17日に政府機関経済部中小企業所南科育成センターにて、「2004年テクノロジー・人文・新気象—冬の精鋭会」が開催され、前行政院副院長・新赴任された工研院総理長兼總統府執政顧問・總統府財政顧問チーム召集人でもある一林信義氏に基調講演「革新と競争力」をお願いした。



&gt; 2004年冬の精鋭会(12月17日)-總統府執政顧問林信義氏による基調講演「革新と競争力」